

EKSPOS

Kegiatan Patroli Biru Di Wilkum Polsek Kawali Polres Ciamis

Ciamis - CIAMIS.EKSPOS.CO.ID

Jul 15, 2024 - 13:19



Ciamis ~ Demi menjaga Harkamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Kawali Polres Ciamis, Anggota Polsek Kawali Brika Dian Hardiansyah dan Bripka Wawan Setiawan Pukul 21.00 WIB hingga selesai, Melaksanakan Kegiatan Patroli Rutin Malam Hari di Wilayah Hukum Polsek Kawali Polres Ciamis. Minggu (14/07/2024)

Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan C3 (curat, curas, dan curanmor), mendukung Operasi Patuh terkait keselamatan dan pelanggaran lalu lintas, serta mencegah tindak kriminal lainnya guna memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat tetap dalam keadaan aman dan kondusif.

Patroli dilaksanakan Polsek Kawali Polres Ciamis, Anggota Polsek Kawali Brika Dian Herdiansyah dan Briпка Wawan Setiawan dengan Rute ke Kawasan Pertokoan Kawali, Pemukiman Warga Kawali, Pasar Galuh Kawali, SPBU Kawali.

Pada kesempatan tersebut untuk mendukung tugas kepolisian, Anggota Polsek Kawali Brika Dian Hardiansyah dan Briпка Wawan Setiawan Dalam rangka mendukung Operasi Patuh Lodaya 2024, menyampaikan menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas demi keselamatan bersama.

Adapun poin penting yang perlu diperhatikan oleh masyarakat terkait Ops Patuh Lodaya 2024:

1. Gunakan Helm SNI: Bagi pengendara sepeda motor, pastikan selalu menggunakan helm berstandar SNI.
2. Lengkapi Surat-Surat Kendaraan : Selalu bawa SIM dan STNK yang masih berlaku.
3. Patuh pada Rambu-Rambu Lalu Lintas : Perhatikan dan patuhi rambu-rambu lalu lintas di jalan.
4. Jangan Gunakan Ponsel Saat Berkendara: Fokuslah pada jalan dan hindari menggunakan ponsel saat mengemudi.
5. Cegah Penggunaan Kendaraan oleh Anak di Bawah Umur : Pastikan anak-anak di bawah umur tidak mengendarai kendaraan bermotor.
6. Cegah Pelanggaran Lainnya : Hindari melanggar batas kecepatan, menerobos lampu merah, dan tindakan berbahaya lainnya di jalan.

Operasi Patuh Lodaya bertujuan untuk meningkatkan keselamatan berlalu lintas dan mengurangi angka kecelakaan di jalan raya. Mari kita bersama-sama menciptakan lingkungan yang tertib, aman, dan nyaman bagi semua pengguna jalan. Tegur Briпка Dian dan Briпка Wawan

Kegiatan patroli dan himbauan terkait Operasi Patuh Lodaya 2024 di Wilayah Hukum Polsek Kawali selama kegiatan berlangsung dalam keadaan aman, lancar, dan kondusif serta antusiasme warga yang positif terkait kinerja Kepolisian yang telah melaksanakan tugasnya dengan baik.

Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,